



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Meldungen vom Dienstag:

Stolberg/ PKW beschädigt

Derzeit unbekannte Täter beschmierten einen PKW mit roter Hochglanzfarbe. Diese ergoss sich über die Motorhaube, das Fahrzeugdach, das Fahrzeugheck und die Fahrerseite. Der PKW stand zur Tatzeit auf einem Parkplatz. Der entstandene Sachschaden wird derzeit mit ca. 4.000 Euro angegeben. Die Kriminalpolizei hat Ermittlungen zum Verursacher aufgenommen.

Eisleben/ Einbruch in Geschäft

Unbekannte drangen in der Nacht zum Dienstag in ein Geschäft in der Magdeburger Straße ein. Die Täter zerstörten zunächst eine Glasscheibe und Sicherheitstechnik. Dann entwendeten sie eine noch unbekannte Anzahl von Tabakwaren. Der derzeit bekannte Schaden wird mit ca. 4.500 Euro angegeben.

Sangerhausen/ Diebstahl aus Europarosarium

Aus einem Geräteschuppen des Rosariums wurden ein Rasenmäher inklusive Ladezubehör, ein Fahrradanhänger und Schlüssel entwendet. Die Täter hebelten die Eingangstür des Abstellraumes auf und gelangten so ins Innere. Die Tatzeit liegt zwischen Donnerstag, den 02.10. und dem heutigen Dienstagmorgen.

Hettstedt/ Mansfelder Straße/ 07.10.2025, 07:00 Uhr

In einer Kurve zwischen Großörner und Hettstedt kam ein 15-Jähriger mit seinem Moped vom Typ Simson ins Rutschen und stürzte. Augenscheinlich blieb der junge Fahrzeugführer unverletzt. Es entstand lediglich Sachschaden.